

Un Samaritain à l'honneur

L'AGSS, Association Genevoise des Sections de Samaritains qui regroupe les 12 sections locales de notre canton, vient de décerner la distinction Christophe Gremion à M. Bruno Parent, président de la section locale des samaritains de Vernier.



Cette distinction est décernée par un jury composé de cadres de notre mouvement à partir de l'étude d'un dossier.

Elle est attribuée en reconnaissance de qualités humaines, de compétences personnelles et professionnelles, d'un soutien et d'une créativité mis à disposition du mouvement samaritain.

Bruno est devenu secouriste en 1983 auprès de la Croix-Rouge Française et quand il s'est installé sur le canton en 2000 a rejoint notre section en 2001.

Très investi dans le développement de notre section mais aussi de tout le mouvement samaritain, il a reçu cette marque de reconnaissance durant l'assemblée des délégués qui c'est tenu le 25 mars.

Notre section est fière de l'avoir dans son équipe, car son dynamisme, sa conviction et son engagement ont



Bruno Parent lors de la remise de la distinction.

permis de développer nos activités sur la commune.

Frédéric Chevalier,
Vice-Président de la section
des samaritains de Vernier

Avanchet Fête la Musique

Samedi 18 juin 2011
dès 11h

devant le centre commercial

Concerts:

Les Joyeux Retraités
Les Cors de l'Aire
Groupe Slembra



A la MACAV

du 6 au 25 juin 2011

Odette Mumenthaler
Clara Ziegenhagen

«Autour de la terre»
Céramique

Rue du Village 52
1214 Vernier

Ouverture du lundi au samedi
de 14h30 à 17h30

Renseignements:
079 401 01 90